

Medienmitteilung vom 29. November 2018

Olten: Ermittlungen zur Brandursache abgeschlossen

(Nachtrag zur Medienmitteilung vom 7. September 2018)

Am Freitagmorgen, 7. September 2018, geriet der Dachstock eines Gebäudekomplexes am Bahnhofquai in Olten in Brand (siehe Medienmitteilung vom 7. September 2018). Die Kantonspolizei Solothurn hat umgehend Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen. Diese haben ergeben, dass sich im Bereich eines Abgasrohres eines Notstromaggregates Stauwärme bildete das zu einem Glimmbrand in einem Dachstuhlbalke führte und sich schliesslich zu einem offenen Feuer entwickelte. Die Ermittlungen sind unterdessen abgeschlossen worden.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  